
Быть здоровым должно стать модным
Суббота, 19.02.11

  

Максим ЮВКИН родился 11 апреля 1990 года в г. Саранск. В 2007 году после
окончания школы №9 г. Алатырь поступил на медицинский факультет ЧГУ. Ныне –
студент 4 курса лечебного отделения.

  

Врач – профессия вне времени. Людям данной специальности необходимо сочетать в
себе многое. Вспомним клятву Гиппократа, согласно которой врач должен обладать
взглядом сокола, руками девушки, мудростью змеи и сердцем льва. А чтобы лечить
людей, нужно еще и хорошо знать свое дело, быть профессионалом.
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Именно участие в научных конференциях дает возможность получать дополнительные
знания и ведет к профессионализму. Отрадно, что студенты Чувашского
госуниверситета им. И.Н.Ульянова стараются проводить исследовательские работы,
активно участвуют в конкурсах и добиваются определенных результатов. К примеру,
студент 4 курса медицинского факультета Максим Ювкин занял I место в
Республиканской межвузовской олимпиаде научных и студенческих работ в сфере
профилактики наркомании и наркопреступности. Его работа «Проблемы потребления
ПАП среди представителей молодежных субкультур в г. Чебоксары» победила в
номинации «Лучшая научная работа в сфере пропаганды здорового образа жизни,
формирования антинаркотического мировоззрения в детской молодежной среде».

  

– Максим, какие впечатления остались от участия в Республиканской межвузовской
олимпиаде?

  

– Мероприятие оставило приятные впечатления. Рад, что моя работа завоевала I место.
По-моему, тема пропаганды здорового образа жизни, формирования
антинаркотического мировоззрения в детской молодежной среде на сегодняшний день
как никогда актуальна. Именно поэтому решил изучить потребление психоактивных
веществ среди представителей молодежных субкультур г. Чебоксары, провел опрос и
проанализировал ответы. Во-первых, моя работа показывает, какие психоактивные
вещества употребляются в субкультурах. Во-вторых, находит ответы на вопрос, почему
это делается.

  

Необходимо следить за молодежью, быть в курсе ее интересов, чтобы подростки не
начали принимать наркотики. Я, в свою очередь, буду продолжать работать над
начатой темой.

  

Хочу выразить благодарность за поддержку в работе моему научному руководителю –
главному эксперту-наркологу Министерства здравоохранения и социального развития
ЧР И.Е.Булыгиной.

  

– Что определило выбор при поступлении на медицинский факультет?

  

– Тяга к медицине была со школы, да и родители всегда поддерживали мое решение.
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Поэтому при выборе факультета серьезных сомнений не было. Правда, учиться на
медфаке немного сложно, но, как говорится, «без труда – не вытащишь и рыбку из
пруда».

  

– Максим, от чего зависит творческая активность человека?

  

– От его заинтересованности в жизни. Для этого должен быть стимул и поставленная
цель. Нужно активно заниматься чем-то полезным – тогда человеку по-настоящему
становится интересно. Изучая определенную тему, он начинает смотреть глубже и
находит новые факты. Накапливается материал для движения вперед. В результате
просыпается активный научный интерес.

  

– Какими качествами, по-твоему, должен обладать врач, желающий стать «асом» в
своем деле?

  

– Прежде всего, следить за выходом новой литературы, пополнять знания и применять
новый опыт, который ему дается. Практика является одной из составных частей
профессионализма. С 3 курса наши занятия частично проходят в больницах. Это, опять
же, определенный опыт.

  

– Чем занимаешься в свободное время?

  

– Помимо учебы, работаю в филиале Московской подстанции скорой помощи
Юго-Западного района г. Чебоксары. Работа интересная, а главное, для меня это
хорошая практика. 
 В свободное от учебы и работы время занимаюсь музыкой, играю на гитаре. Надеюсь и
сам в скором будущем начну сочинять песни.

  

– Каким видишь Максима Ювкина через 10 лет?
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– Человеком, который прочно стоит на своих ногах, уверен в завтрашнем дне, и
обязательно профессиональным врачом.

  

– Как будущий врач, что бы хотел пожелать студентам?

  

– Быть здоровым должно стать модным. Гранит науки и путь к светлому будущему по
силам только здоровым зубам. Поэтому желаю всем крепкого здоровья, и чтобы у
каждого из нас сохранялось желание постоянного совершенствования.

  

Анна ТИХОНОВА.
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